



La base económica de nuestro Movimiento

No cabe—ha dicho Franco—revolución en sentido social si no se hace la revolución en lo económico. En vano, aseguran los que se ocupan de cosas públicas, querrán revalorizarse los intereses vitales de la sociedad si a la par no se fortifican los valores de toda la producción. La economía junto a la espiritualidad son los ejes de toda la vida de una nación, como lo son de la vida individual, mejor dicho, doméstica. Casa, donde la economía no esté atendida adecuadamente, será un hogar cuya vida tarde o temprano se verá completamente imposibilitada.

Sentados estos principios elementales económicos, anotemos el hecho singular de que Franco atendió de una manera principalísima en su discurso a lo que él llamó batalla de la economía. ¿A qué lucha alude el Caudillo? A la que ha tenido que sostener el régimen desde su asentamiento en todo el territorio patrio. ¡Pobre España, la caída en sus manos! Claro es que nos referimos a la roja, a la que malvivió a la sombra siniestra de una potencia extraña, y que era la mayor parte de la península, la más rica por sus materias primas la de más industria, la que llevaba más oro a las arcas del Tesoro Público; que la otra, la que vivió honrada y económicamente bien, a pesar de su pobreza, esa no fué carga para el Poder Público, fué después el sostén financiero de la depauperada por el soviets español.

Balace trágico, con que hubo de enfrentarse Franco después de haber dominado con los suyos las furias del averno; Una balanza comercial sumamente desnivelada, como puede comprobarse leyendo los boletines mercantiles de aquellos días de ignominia; vacíos casi en absoluto los llamados stocks de materias primas; carencia casi completa de reservas metálicas, y lo que era más sensible, una desorientación financiera grande traducida en una labor completa nente estéril en el terreno hacendístico.

El Estado Español no se intimidó al recoger esta herencia de ruina, cuyos matices principales se dibujaban sobre un campo depauperado por las devastaciones de los rojos que, guiados por las directrices bolcheviques, no sólo no se preocuparon de proteger la economía nacional, sino que procuraron hacerla desaparecer totalmente, cegando las fuentes de producción. Nuestra Patria ofrecía por aquel entonces un aspecto desolador. Franco atendió primeramente a resolver los problemas del momento, los que acucaban más a la nación, los que pudiéramos llamar circunstanciales, los del día, para que no viniera un colapso económico en la vida nacional, y esto conseguido, pese a las circunstancias terribles de nuestra guerra civil y de la contienda general que tanto nos afecta, el Caudillo está sentando con firmeza admirable que llama la atención de todo el mundo de las finanzas las bases para el resurgir futuro de la economía patria.

El Gobierno de España quiere ganar para la economía hispana todo lo que en tiempos pasados no se hizo y debió hacerse, pero ganarlo no sólo para el particular sino para toda la nación.

La primera ofensiva rusa finalizada La resistencia alemana es cada día más fuerte

Contención de fuerzas rusas

BERLIN, 4.—La primera fase de la gran ofensiva soviética ha pasado y las divisiones rusas han sido contenidas en la línea del Oder, donde se puede apreciar una intensificación de la resistencia alemana en el sector que se extiende desde Ratibor hasta Grünberg, dice el redactor militar de la agencia D. N. B. Añade que las cabezas de puente establecidas por los bolcheviques para desbordar la capital del Reich han sido neutralizadas eficazmente por poderosos grupos de la Wehrmacht, que les ha eliminado o dominado, de modo que en la actualidad no existe ninguna amenaza real.—EFE.

Las cabezas de puente del Oder, reducidas

BERLIN, 4.—Mientras que potentes avances soviéticos en la región industrial de Alta Silesia han sido rechazados, con grandes pérdidas para el atacante, las tropas alemanas han eliminado o reducido numerosas cabezas de puente de los bolcheviques en el Oder, dice la Oficina de Información Internacional al tratar de la situación en el frente de Silesia. En la cabeza de puente próxima a Oh'au y Steinau, donde las guarniciones germanas se defienden con éxito, considerables fuerzas bolcheviques han sido dispersadas cercadas y destruidas. Al

norte de Glogau fué rechazado el asalto bolchevique y quedaron destruidos 21 carros soviéticos, la mayor parte de ellos por armas de lucha a corta distancia.—EFE.

Tres regimientos soviéticos aniquilados

BERLIN, 4.—En la vía férrea Posen-Francfort del Oder, el adversario ha avanzado hasta Reppen mientras que a espaldas suyas siguen sosteniéndose los defensores de Pose y Schneidemühl las tropas alemanas han infligido una derrota a los bolcheviques, aniquilándoles cerca de Jastrow tres regimientos. Al norte de Bromberg, potentes formaciones de carros blindados alemanes penetraron en lo profundo de las divisiones soviéticas, hasta una distancia de 20 kilómetros. Al sur de Pomerania, las líneas alemanas han sido adelantadas hacia el sur, después de contraataques en la línea Schloppe Deutsch-Krone Jastrow. En Prusia Oriental, la lucha ha entrado en una fase decisiva. Las zonas al norte de Hei'sberg y a ambos lados de Koenigsberg son escenario de dramáticos combates, en los que los soviets sufren cuantiosas pérdidas de hombres y material.—EFE.

LEA USTED

"El Diario de Avila,"

Consejo de ministros Se envía a las Cortes un proyecto reorganizando el Tribunal Supremo Convocatoria a oposiciones de la carrera diplomática y modificación de la plantilla

El Concurso para la administración del Monopolio de Tabacos, adjudicado

En la Vicesecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado bajo la presidencia del Jefe del Estado:

Fueron aprobadas las siguientes disposiciones:

Presidencia.—Acuerdo por el que se envía a las Cortes el proyecto de ley sobre concesión de pensión extraordinaria a doña Antonia Reina Martínez de Tejada, viuda del almirante don Francisco Moreno.

Decreto sobre situación del personal del Cuerpo de Telégrafos que presta sus servicios en la Empresa «Torres Quevedo».

Conflicto jurisdiccional entre los ministerios de Educación Nacional y Gobernación sobre clasificación como beneficiaria de la institución fundada por doña Josefa Aguilar Rodríguez.

Acuerdo de imposición por infracción en materia de tasas de las multas siguientes: A don Francisco Madurga Val, 1.250.000 pesetas; a la Casa Madurga, S. A., 1.250.000 pesetas; a don Alfonso Pérez Cordero, 10.000 pesetas, y a don José Palacios Sarañana, 1.000 pesetas.

Asuntos Exteriores.—Decreto de convocatoria de oposiciones a la carrera diplomática.

Decreto aprobando el Reglamento de la Orden del Mérito Civil.

Decreto sobre modificación de la plantilla de la carrera diplomática.

Gobernación.—Decreto por el que se concede reglamentación especial a las viviendas a cargo

del fondo de protección benéfico-social y a las que en lo sucesivo construya o administre.

Decreto otorgando al ministerio los beneficios reglamentarios para la construcción por el Instituto Nacional de la Vivienda de 110 viviendas protegidas para obreros

y empleados del Parque Móvil de Ministerios Civiles.

Expedientes de concesión de la Medalla del Mérito Policial, de nacionalidad española y sobre cartas municipales para el régimen económico de diversos Ayuntamientos, así como segregación

y fijación de límites de otros términos municipales.

Expedientes de construcción de casa cuartel de la Guardia Civil en Aldea de Serrate (Málaga), Villafeliche (Zaragoza), Hondón de las Nieves (Alicante), Farasdués (Zaragoza), Malcochado (Badajoz), Aldeanueva de Ebro (Logroño), Ricla (Zaragoza) y Torreblanca (Castellón).

Expedientes de personal del Cuerpo Técnico de Correos.

Expediente aceptando el solar ofrecido por el Ayuntamiento de Béjar (Salamanca) con destino a la construcción de edificios para Correos y Telégrafos.

Ejército.—Acuerdo por el que se envía a las Cortes el proyecto de ley sobre retiro extraordinario, con carácter voluntario, de oficiales y suboficiales de la Legión y Regulares.

Proyecto de ley sobre pensión extraordinaria a doña María de la Cinta Fermoell y a doña Isabel Villalba Rubio, viuda y huérfana, respectivamente, del general de división don José Villalba Riquelme.

(Continúa).

LA SITUACION EN GRECIA Discrepancia entre el Gobierno griego y los del E. A. M.

ATENAS, 4.—Con motivo de las condiciones de amnistía, parece haber disgusto entre los delegados del Gobierno y los del E. A. M. Se afirma que estos últimos dieron su asento al desarme de E. L. A. S., pero se mostraron contrarios al castigo de los casos criminales, que preconiza el Gobierno. «Nadie—dijo el delegado comunista Siantos—ha de aprobar los crímenes que se hayan cometido, pero puede el Gobierno aislar los casos correspondientes? El generalizar degeneraría en persecución, y nosotros queremos cesen todas las persecuciones, que llevarían al resultado opuesto al que desea el Gobierno: la restauración de las libertades populares.» Siantos afirmó que el asunto de los rehenes ha quedado solventado con la orden del E. L. A. S. de poner a todos ellos en libertad.

En relación con el desarme del E. L. A. S., los delegados del

E. A. M. dijeron que el nuevo Ejército nacional debe formarse por el sistema de conscripción normal, con el número de reemplazos que el Gobierno considere necesario y sin que haya voluntarios pertenecientes a otros reemplazos y debiendo incorporarse en forma regular los oficiales de reserva y soldados del E. L. A. S. pertenecientes a las quintas llamadas a filas. Siantos afirmó que el nuevo Ejército debe quedar libre de toda influencia política. Encareció la necesidad de la depuración de «colaboracionistas y fascistas» de la Administración, con inclusión de la Policía y de la Gendarmería. Pidió, por último, que el plebiscito sobre la forma de gobierno se celebre cuanto antes y que quede desde ahora señalada la fecha del mismo.

El ministro de Asuntos Exteriores, Sofianopolos, y otros varios miembros del Gobierno, han visitado al general Plastiras para darle cuenta de la marcha de las conversaciones con el F. A. M. El general se halla indispuerto y no sale de sus habitaciones.—EFE.

Van a ser juzgados los ex ministros

ATENAS, 4.—Nueve ex ministros bajo la ocupación alemana van a ser trasladados de Egipto a Atenas por vía aérea para ser juzgados—ha declarado el ministro de Justicia—. Se espera la llegada de aquellos el lunes o martes.

Se trata del ex presidente Tsolakoglu, de los ex ministros Polozos, de Economía; Rusopolos, de Trabajo; Papalupulos, de Marina Mercante; Karamanos, de Agricultura; Purnaras, de Justicia; Luvaris, de Educación, y Karapanos, de Bienestar Público, y del ex subsecretario de Trabajo Kanakusuktis.

También serán juzgados el último jefe del Gobierno bajo la ocupación, Rhallys, y el general Pangalos, el dictador del año 1922, que se hallaban en la prisión Averoff cuando ésta fué ocupada por los de E. L. A. S. y que se encuentran hoy en poder del Gobierno.

La decisión de juzgar sin demora a los «colaboracionistas» parece obedecer a las quejas formuladas por Sindicatos, delegado del E. A. M. en las conversaciones que están celebrándose, y que son compartidas por muchos partidarios del Gobierno, que desean también mayor celeridad en esa acción judicial.

MANILA EN PODER DE LOS YANQUIS

A las siete de la tarde ayer comenzaron a entrar en la gran ciudad filipina las fuerzas de caballería norteamericana

Cuartel General del General MacArthur en Luzón, 4.—Las tropas norteamericanas han entrado en Manila, como consecuencia de un amplio movimiento envolvente efectuado al amparo de la noche.

«Con el fin de garantizar la seguridad de los millares de internados en poder de los japoneses, elementos del primer Cuerpo de Caballería veterana han irrumpido en la ciudad», dice el comunicado de MacArthur. «Dan ahora protección a los internados, en tanto que el resto del Cuerpo acude presuroso desde el este.»

Entre los edificios ocupados por las tropas estadounidenses figura el palacio de Malacañang. También ha sido ocupado el aeródromo de Grace Park.

La conquista de Manila se veri-

fica a los veintiséis días del desembarco norteamericano en la isla de Luzón, en los que han sido recorridos 184 kilómetros por los soldados del general MacArthur.—EFE.

Cuartel General del General MacArthur en Luzón, 4.—La sexta división de Caballería, al mando del mayor general Verne don Mudge, entró en Manila, por la parte nordeste de la ciudad, a las siete de la tarde. Se destacó a medianoche del día 1 de febrero del grueso de las fuerzas de MacArthur para dirigirse a la capital del archipiélago, viéndose constantemente hostilizada por los japoneses y siendo etapas de su marcha los pueblos de San José y de Novaliches, donde hubo de efectuar la limpieza de nidos de resistencia nipones.—EFE.

El problema de Polonia va a ser estudiado en la reunión de los tres

LONDRES, 4.—Es posible que Roosevelt, Churchill y Stalin estudien en su nueva conferencia la fusión del Comité de Lublin con otros grupos polacos y la formación de un Gobierno provisional de Polonia sobre bases más amplias que las de dicho Comité y las del Gobierno constituido en Londres, dice una información especial que publica el semanario «The Observer». Añade que Roosevelt y Churchill han abordado la cuestión, pero la actitud de Stalin se ignora en absoluto. Dice también que, aparte de esto, lo importante es saber si existe una opinión polaca suficientemente considerable y representativa para apoyar esta solución.—EFE.

Posible crisis en el Gobierno Arciszewski

LONDRES, 4.—El Gobierno polaco de Londres se haya en vísperas de una nueva crisis interna, según anuncia el redactor diplomático del periódico «Sunday Times». Parece que el partido demócrata cristiano ha acordado retirar a sus dos representantes del Gabinete, los ministros de Reconstrucción y Justicia. En este caso, Arciszewski se quedaría sólo con el apoyo de los socialistas y la extrema derecha, y su Gobierno dejará de tener un carácter de coalición nacional.—EFE. (Continúa en 4.ª página)

BUEN NEGOCIO

Industria de Madrid compraría 5 vagones diarios de leña seca sobre la capital. Escribid diciendo clases, precios y tamaños al número 110. ALAS. Alcalá, 32. Madrid

UN ARTICULO DE "A B C"

Acotaciones de un español

—Si, ellos son: los antiguos, los auténticos.

Cuando se anunció esa reunión de parlamentarios emigrados en la ciudad de Méjico tuvimos dudas acerca de su legitimidad. La convocatoria se difundió hacia todos los puntos de la rosa de los vientos; la curiosidad de cierta clase de gente que gusta de inmiscuirse en asuntos ajenos para encubrir su capacidad para los propios estaba pendiente de resultado; esa Prensa cándida o maliciosa que presta su ayuda a los que huyeron de España en la agradable compañía de los lingotes de oro del Banco aguardaba el momento de gloriar las conclusiones de lo que ya llamaban «Cortes Españolas». El instante era el más aparatoso que pudieron crear los desterrados; más que el de esa incursión por los Pirineos, en la que tan cara pagaron la consecuencia de su objetivo de establecer contacto con las providas desamparadas de algunos pueblos.

Nuestro conocimiento de sus dotes políticas e intelectuales nos hacía pensar:

—¿Qué pr pararán esos hombres? ¿Cómo van a dejar que el mundo penetre la oscuridad de sus cráneos, el vacío de sus pensamientos, su incapacidad para ejercer directivas en un pueblo de veinticinco millones de seres? Probablemente han intentado un truco; así como antes mixtificaban al elector, amenazándole para que votase, o falsificando las actas, ahora habrán mixtificado los elegidos. Apostaríamos cualquier cosa a que, sacrificando algo del contenido de los maletines llenos de joyas, que se llevaron han contratado a cierto número de personas medianamente entendidas para que diserten por ellos en esas profesiones Cortes. Porque ellos mismos sólo son capaces de los tópicos y de la vulgaridad.

Pero ahora leemos la conclusión votada en la asamblea de Méjico, y gritamos:

—¡No hay duda; son los antiguos, los auténticos!

En sus obras los conocemos porque el único acuerdo aprobado fue este acuerdo transcendental, henchido de doctrina, luminoso y profundo, generador de bienes, transformador de la Historia: «Volver a reunirse ásm adelante».

¡Oh, viejos y vacuos vociferadores del Congreso, padres de la «noticia tendenciosa», «madres del rumor intencionado», «engendradores de minucias diabólicas, que estropearon el buen funcionamiento de la nación, como la arena puede estropear una máquina! ¡Oh, rémoras adheridas durante tanto tiempo a nuestra silla! ¡Cómo os habréis sentido transportados a aquellos días en que golpeabais desde vuestros escanós el tambor de vuestro pecho, enzarzados en disputas bizantinas, mientras dejábais para «más adelante» los más urgentes problemas de la Patria y le preparábais el baño de sangre en que se sumergió al fin!

Todo quedaba entonces para más adelante; la administración de justicia, de la que habíais hecho un arma de venganza; el amparo a una industria, paralizada por el terror de las huelgas políticas; la economía nacional, que se hundía en el pantano de vuestra ignorancia; la Instrucción Pública, entregada, no a los que eran más amigos de la ciencia, sino a los que eran más enemigos de Dios; hasta aquella pintoresca Constitución quedó también en espera de ser aplicada «más adelante». Sólo no demorásteis una actividad: la de la muerte de millares y millares de compatriotas vuestros.

Si; sois los auténticos: hasta

no faltan aquellas luchas en que vosotros mismos os dividíais, aquellas atonización en gruytes; apenas un cinco por ciento de los diputados de triste memoria del año 36 representan los reunidos en Méjico. Z en París, en Londres, en todas las partes del mundo donde se han posado las salpicaduras de los fugitivos se alzan las voces de éstos para oponerse a aquellos. Los comunistas afirman que los procedimientos de la convocatoria y el lugar de la reunión son ilegales; Maura dice que ya no hay d'putados; los separatistas vascos comentan que aquella Junta puede ser cualquier cosa menos parlamentaria...

Ninguno de los que se achacan el propósito de poner de acuerdo a todos españoles está de acuerdo con los demás. Acaso hubiese existido un medio de avenirlos, aunque momentáneamente; señalar dietas costosas a las sesiones de la Asamblea. Pero estos señores han hecho perder con demasiada facilidad a muchos otros su dinero para que sujeten el propio con tenacidad vigilante y celosa. Más adelante... más adelante. ¿Cuándo? Brindémosles para tal asunto una fecha que les convenga a ellos y a nosotros: El año 2000.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila
Plaza de la Victoria
(Reseña Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 3 de Febrero de 1945

Premiado con 25 pesetas, número 826

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 26

C. N. S.

Sindicato Provincial de Hostelería y Similares

Se pone en conocimiento de todos los propietarios de establecimientos encuadrados en este Sindicato que durante los días 5 al 17 de los corrientes, pueden pasar por las oficinas del mismo a recoger los vales del suministro de azúcar, aceite y jabón para el Grupo de Hospedaje, restaurantes y casas de comidas; para el Grupo de Cafés y Bares el de azúcar y jabón.

Al propio tiempo deberán recoger también los carteles de clasificación de establecimientos, por estar ordenado que todas las industrias encuadradas en este Sindicato, los tengan en sitios bien visibles.

El Delegado Provincial del Sindicato

TU INTERES, empresario, está en cumplir puntualmente la Ley de Subsidio de Vejez. Así evitarás el recargo de un 10 por 100 sobre las cuotas.

AYUNTAMIENTO DE AVILA ANUNCIO

Por término de 15 días se admiten proposiciones en Secretaría para optar al concurso de adjudicación de obras de una pared de cerramiento al Matadero municipal con un presupuesto de 17 mil 282,88 pesetas.

Los pliegos y detalles se hallan de manifiesto en Secretaría.

Avila, 2 de febrero de 1945. — El alcalde, José Torné.

Información deportiva

El Avila derrota a la U. Deportiva Béjar por 5 a 0

Marcaron los goles Bedmar (4) y Polo

Gran actuación de la línea media abulense

Gran satisfacción rebotaban ayer tarde los rostros de los numerosos aficionados que asistieron al campo de San Antonio, al terminar el partido entre el Béjar y el Avila. ¡Ahí es nada! ¡El Avila había ganado! ¡Y por 5 a 0! Esto casi ha habido que jurárselo a los que no asistieron al encuentro, porque si les parecía verosímil la victoria, creían imposible tan abultado tanteo. Y bien es verdad que si en lugar de tener el Avila una delantera con solo tres hombres eficaces, la hubiera tenido completa, la goleada hubiera sido de escándalo. Todo ello consecuencia de la labor espléndida de la línea media, que sin necesidad de que jugara en ella Pablito, mantuvo una presión insistente sobre la portería bejarana, alimentando constantemente de balones a su delantera y deshaciendo en flor la mayoría de los avances forasteros. Como consecuencia de este dominio, cinco veces fué el balón a enjaularse en la red de Lucas, otra fué anulada por unas innecesarias manos de Tito y otra fracasó por la recidencia de Agustín en tirar los penaltys a los postes; y no hablemos de las numerosas ocasiones que los delanteros, en particular Vicente y Tito, tuvieron para ampliar el marcador. Dominio completo, que en ocasiones llegó al embotellamiento y que necesariamente tenía que producir la victoria del equipo local.

A las órdenes del señor Alonso Montalbán los equipos se alinearon en la forma siguiente:

U. D. Béjar.—Lucas; Bardaji, Guri; Perico, Grijuela; Quintas, Manolín, Goriche, Elizegui II, Ortega y Becerra.

Avila C. F.—Baena; Juan Francisco, Polo; Aroca, Agustín, Rubichi; Vicenre, Bedmar. Tito, Salette y Losco.

De salida ataca el Avila con mucho gas, provocando una situación embarullada en la puerta de Lucas, que con aparos es despejada. Un avance de Elizegui acaba en chut que bloca Baena. Agustín pasa adelantado a Tito, éste se interna, pero Guti le pone la zancadilla y le derriba sin que el árbitro se dé cuenta. Avanza Ortega y chuta, parando Baena que saca largo, recoge Agustín,

pasa a Bedmar, éste a Losco, centra y Vicente entra embalado al remate que por poco no alcanza, en medio de la emoción del público.

En un pase de Tito a Bedmar, éste remata alto. Grijuela hace un pase muy adelantado a Elizegui que se cuela pero sale Baena y despeja, recogiendo Bedmar que pasa adelantado a Vicente, éste chuta y bloca Lucas. El dominio del Avila es intenso y los balones van sin cesar sobre la portería bejarana sin que Tito acierte a rematar, y fallando Bedmar en dos ocasiones.

Además Tito y Salette con su eterna costumbre de regatear pierden rodos los balones entre la desesperación del público, que cómo se pasan veinticinco minutos de juego sin que el dominio del Avila suba a marcar por el desacierto de ambos delanteros que están quebrando por completo la línea de ataque. A los 27 minutos vemos una de las jugadas más bonitas que se han realizado en el campo de San Antonio: Agustín pasa adelantado a Losco, éste para librarse de Perico cede a Salette por alto y Salette de cabeza le devuelve el balón junto al corner centrándolo muy bien Losco y rematando Bedmar de cabeza de modo imparable, con lo que

jugadores acusan cansancio, haciendo un juego soso y lento. Un balón adelantado de Bedmar lo recoge Vicente que se interna y solo ante el portero chuta a las manos, mandando Lucas a corner. Despejado éste, Bedmar hace otro pase adelantado a Vicente que cerca de la portería falla el remate por exceso de fogaidad. Agustín recoge el saque, lo pasa a Bedmar, éste vuelve a servirse adelantado a Vicente y el chut del extremo da en el poste. Ha tenido mala pata este entusiasta muchacho, pues ha debido de subir alguno de sus tiros al marcador. El tren es muy lento y el juego resulta aburrido, salvo las arrancadas de Vicente y Losco que dan emoción al encuentro, chutando en dos ocasiones Losco fuera.

La media del Avila vuelve a hacerse la dueña del campo y dos corner seguidos son fruto de este dominio que ya durará hasta el final del encuentro. Aroca pasa largo a Vicente, éste centra retrasado, remata el mismo Aroca, desvia Bedmar el balón y marca el cuarto gol. Dos arrancadas del Béjar, una cortada por offside de Manolín y otra en que Aroca cede corner, que se despeja sin consecuencias. Un fallo de Polo da lugar un chut de Goriche que Bae-

EL BAR TURISMO

obsequia con una botella de

Coñac Bustamante

a los jugadores del Avila antes de empezar el encuentro, ésta les da FUERZA y GANAN por 5 a 0.

marca el primer gol. El entusiasmo en el público es indescriptible... porque a la verdad, ya habíamos perdido un poco la costumbre de ver marcar a nuestro equipo.

De salida, recoge Agustín, pasa a Salette, éste a Losco, se interna, chuta, bloca Lucas, pero el balón se le va de las manos y Bedmar, muy oportuno, lo lleva a las mallas. Segundo gol al minuto del anterior. Continúa el dominio del Avila y Agustín empalma un balón que entra directo en la portería bejarana, pero como Tito lo había rozado con las manos, el árbitro lo anula muy justamente; si Tito no hace la tontería de tocarle hubiera sido gol de todas maneras.

Los de Béjar hacen alguna arrancada aislada, pero Juan Francisco y Polo, muy seguros, despejan toda a los pelgros. En una colada de Bedmar le hace falta Guti, que está jugando muy sucio, y el golpe franco sacado por Polo desde bastante fuera del área, muy fuerte y colocado, es el tercer gol para el Avila. Las ovaciones echan humo,

Una arrancada del Béjar es offside de Elizegui, igual que otra del Avila cortada por fuera de juego de Tito. Ortega saca un golpe franco, pero Baena lo bloca. En una colisión entre Tito y Grijuela se amenazan sin darse, pero el árbitro, con un criterio a nuestro juicio exagerado, expulsa a los dos del campo, sin que antes hayamos visto que les amonestara ni se agredieran. Un balón bloqueado por Baena se le va de las manos, pero Polo por fin lo despeja, con lo que termina el primer tiempo.

En el segundo se notan las consecuencias del rapidísimo tren de la primera parte, pues todos los

na bloca. Seguidamente Ortega tira un golpe franco a las nubes. El Avila sigue en su acoso y Bardaji da una mano junto al borde del área que el árbitro sonciona rigurosamente a nuestro juicio con penaltys, que tirado por Agustín da en el larguero y despeja por fin Bardaji. El balón va a Manolín que por primera vez se escapa de la sujeción de Rubichi, centra muy bien y Ortega remata de cabeza al ángulo, pero Baena hace una buena estirada y manda a corner que despeja Aroca. Rubichi pasa adelantado a Losco, éste corre toda la línea muy bien, cent. a por bajo y Bedmar que va lanzado empalma formíblemente marcando el quinto gol. A continuación el mismo Losco vuelve a correr magistralmente la línea y se interna, mandando a corner Perico. Y con acoso de la puerta bejarana termina el partido.

Parece mentira que estando el Béjar en este Grupo, sea colista el Avila. Porque el equipo visitante es un conjunto entusiasta, con una aceptable línea media, dos defensas eficaces por su dureza y un delantero, Ortega, bastante peligroso. Pero el conjunto no puede ser más mediocre y desde luego con un nivel muy inferior al Avila. Su portero tuvo una labor muy destacada pues se defendió admirablemente del acoso de su puerta, y de los goles que le marcaron, salvo el segundo, ninguno le es imputable.

El Avila jugó muy bien, pero tenemos que confesar que su delantera, a pesar de los cinco goles, no nos satisfizo. Porque con las facilidades que daba la labor de Aroca, Agustín y Rubichi una línea completa hubiera armado el escándalo en el marcador, o por lo menos hubiera dado

Pasatiempo

Solución del número anterior.
HORIZONTALES.—1. Ocas; 2. Lama; 3. Pésala; 4. O. Risa. D; 5. Actm. Te. Teje; 6. Segaba. Hedor; 7. Araña. Remate; 8. Sola. So. Alas; 9. A. Dama. C; 10. Venado; 11. Dona; 12. Osos.

VERTICALES.—1. Asas; 2. Cerro; 3. Cigala; 4. P. Maña. V; 5. Oler. Ba. Dedo; 6. Casita. Sanos; 7. Amase. Romano; 8. Sala. He. Adas; 9. A. Tema. O; 10. Dédalo; 11. Jota; 12. Eres.

Peletería Germana

especialidad confecciones, cortidos, tintes. Precios baratísimos. BOLA 13 —Madrid.

SE VENDEN, de 400 a 500 arrobas heno inmejorable, sin empacar. Félix Gómez García. El Barraco (Avila).

AGRICULTORES

Antes de hacer vuestras plantaciones de frutales, consultad al viverista

Cristóbal Guerrero Vera

RICLA (Zaragoza)

Pensión Madrid

San Mateo núm. 6

Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina amueblada. Junto Metro Tribunal. Teléfono 26.319. MADRID.

Conejos y huevos para incubación varias razas. Rosales y plantas para jardín. Venta de incubadoras de 400 a 600 huevos funcionando por electricidad y petróleo.

AVICOLA SIERRA

ReyesCatólicos, 5. Avila

Reumático

Linimento

Masagil

Calmará su dolor.

LABORATORIO:

PEREZ GIMENEZ

Cens. Sanit. núm. 2.046

Contra la sarna: SARNICAL

ACEITE BRUJO

Contra todos los parásitos.

cuatro veces más trabajo al portero contrario. Pero los goles fueron obra de la excelente labor de toda la tarde de Bedmar y Losco y del entusiasmo de Vicente; si los otros dos, Salette y Tito, hubieran jugado a su altura, nuestra satisfacción sería completa aunque no se hubiera aumentado el marcador. Los tres medios jugaron un partido estupendo, como el del domingo pasado con la Burgalesa, siendo los artífices de la victoria. La defensa, con este amparo de la línea media, se desenvolvió con tranquilidad, comenetrándose la agilidad de Juan Francisco con la fortaleza de Polo. Y Baena tuvo lucidas intervenciones, aunque fué uno de los pocos partidos en que ha podido descansar.

El árbitro discreto; quiso cortar el juego duro y lo consiguió, aunque para ello tuviera que cometer la ligereza de expulsar a Tito y Grijuela.

Y el público admirable. Por fin ha visto correspondido su entusiasmo y su tenacidad, con una victoria del Avila de manera que no deja lugar a dudas de su superioridad sobre el adversario. Sin que esto quiera decir que debe estar tranquilo para la promoción. Ni mucho menos.

ZEDA,



Quando su estómago funciona mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de malestar y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

en Dr. Vicens

VENTA EN FARMACIAS

Caja Nacional de Subsidios Familiares

Delegación Provincial de Avila

Préstamos de nupcialidad

La distribución de los Préstamos de Nupcialidad establecidos por el Estado por Decreto de 22 de Febrero de 1941 y regulados por la Orden del Ministerio de Trabajo de 30 de Enero de 1943, se efectuará con arreglo a las condiciones de este Concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de la provincia de Avila que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de abril de 1945, con arreglo a las siguientes bases:

1.º Los préstamos que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos que contraigan matrimonio en el referido mes serán: 6 de 2.500 pesetas para solicitantes varones asegurados en el Régimen de Subsidios Familiares.

2 de 5.000 pesetas para solicitantes mujeres que hayan trabajado durante nueve meses como mínimo en los dos años anteriores a la fecha de la celebración del matrimonio y se comprometan a renunciar a su ocupación laboral y a no tener otra igual o análoga en tanto su esposo no se halle en situación de paro forzoso o incapacitado para el trabajo.

2.º Los requisitos que se exigen para tomar parte en este Concurso son los siguientes:

a) Que ambos contrayentes sean solteros.

b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de 30 años de edad los varones y de 25 las mujeres.

Si se trata de excombatientes o excautivos, la edad máxima para concursar será de 40 años, ampliándose en este caso la de los futuros cónyuges hasta 35.

c) Que el ingreso total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 10 000 pesetas anuales.

d) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.

3.º Las instancias se extenderán en los modelos impresos que facilitarán en las Oficinas de Subsidios Familiares y las C. N. S. locales y deberán presentarse en la Delegación Provincial de la Caja Nacional, sita en la calle de Reyes Católicos número 15, hasta el día 28 de febrero corriente, antes de las 13 horas.

4.º En igualdad de circunstancias, tendrán preferencia para obtener los préstamos:

a) Quienes tengan a su cargo padres sexagenarios sin recursos, y preferentemente si éstos no fuesen beneficiarios del Régimen de Subsidio de Vejez.

b) Las mujeres cuyo puesto de trabajo, al quedar vacante, pueda ser ocupado por un varón.

c) Los que amparen en el nuevo hogar a hermanos menores de 14 años, en todo caso, o a familiares hasta el segundo grado que se hallasen impedidos para el trabajo, y no percibieren Subsidio ni renta de ningún género.

d) Los que ostenten el título de excombatiente o excautivo.

5.º Estos préstamos no devengarán interés y su amortización se hará mediante entregas mensuales a la Caja Nacional de 25 a 50 pesetas, según la cuantía del préstamo concedido. Los préstamos disfrutará de una bonificación del 25 por 100 del saldo pendiente por cada hijo nacido del matrimonio, siempre que continúen vivos los anteriores.

6.º El importe del préstamo deberá destinarse por los prestatarios a la constitución del hogar familiar y al pago de los pactos del casamiento, conservando a disposición de la Caja Nacional la justificación de su inversión.

El delegado provincial

Tip. y Red. de San Martín.-Avila

Concurso Agrario Regional del Duero

Junta Provincial de Avila

Bajo la presidencia del excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento don Luis Valero Bermejo, y con la asistencia de los señores componentes de la Junta Provincial, y del secretario provincial de la misma don Francisco González Sánchez Girón, secretario técnico sindical de la C. N. S. de Avila, se toman los acuerdos siguientes:

1.º Que formen parte de esta Junta Provincial además de los miembros que otro día reseñábamos los señores siguientes: ingeniero jefe de Industria; ingeniero jefe de Obras Públicas e ingeniero jefe del Catastro; por estimar necesaria e imprescindible su colaboración en este Congreso, dado su carácter de técnicos.

2.º Se procedió a la discusión del Índice de Temas, remitido por la Comisión Ejecutiva del Congreso, acordándose por unanimidad que los mismos sean redactados de acuerdo con la norma siguiente:

Sección 1.ª Agricultura de secano.—Estudio económico y mejora de los cultivos. Plantas forrajeras y su conservación. Regulación del mercado cerealista. La vid y el vino. Regulación de las plantaciones; Tipificación; Aprovechamiento de subproductos; Bodegas Cooperativas; Revisión del Estatuto del vino.

Sección 2.ª Agricultura de regadío.—Fomento de los pequeños regadíos. Mejora del cultivo de la patata. Otros cultivos de regadío:

tabaco, algodón, pimiento y forrajeras.

Sección 3.ª Forestales.—Problemas resineros y madereros. Estudio y posibilidades de las masas forestales de la cuenca del Duero. Coordinación de agricultura, monte y ganadería. Repoblación; fomento y reintegración de laderas. Gaza y pesca.

Sección 4.ª Ganaderos.—Ganado caballar de tiro. El asno. Ganado vacuno de trabajo y abastos y zonas en que deben explotarse. La carne: su producción e industrialización. La oveja y sus productos en la economía de Castilla. Medios para su mejora y racional explotación. La leche, su producción, higiene e industrialización. Industria casera. Industrias pecuarias de la casa campesina. Epizootias. Medios de combatirlas.

Sección 5.ª Varios.—Defensa contra las plagas del campo. Crédito agrícola. Seguros del campo. Regulación jurídico-agraria. Industrias rurales. Cooperación; Maquinaria agrícola y posibilidades de su empleo por el pequeño propietario agricultor. Unificación de los impuestos del Campo. Mejora de la vida rural. Guardería del campo. Enseñanza agrícola. Por el señor presidente se ordenó al secretario que sea enviado a la Comisión Ejecutiva del Congreso una copia del Índice que queda reseñado para su estudio y modificaciones que crea conveniente.

"El derrumbamiento del enemigo no puede ser base de una paz duradera". -- "Una paz injusta e irrazonable no es aceptable para el pueblo británico"; así se ha dicho en la conferencia del partido liberal británico

LONDRES.—Ha proseguido sus tareas la conferencia del partido liberal. El presidente, lady Violet Bonham Carter, expuso su creencia de que el desmembramiento de los Estados enemigos y el traslado de sus poblaciones no pueden servir de base de una paz duradera, y de que una paz que no esté basada en la justicia y en la razón no ha de resultar aceptable por mucho tiempo para el propio pueblo británico.

Siguió un debate sobre la organización de la paz. La controversia giró en torno a una propuesta de utilización conjunta de bases aéreas y navales por las naciones marítimas de Europa Occidental y Septentrional y del Mediterráneo Oriental. Dingle Foot, que defendía la propuesta, afirmó sería absurdo interpretarla como hostil a la U. R. S. S. La combatieron muchos liberales de filas so pretexto de que establece esferas de influencia en Europa, abogando por una Federación democrática europea, en la que la abolición de las fuerzas armadas haga imposibles las guerras. El economista sir Walter Layton presentó un plan de seguridad europea basado en estos puntos: Utilización colectiva de todas las fuerzas armadas a las órdenes de un Estado Mayor único; garantía de los derechos de los ciudadanos por medio de una Carta de libertades políticas y dominio económico sobre Alemania por medio de un programa económico europeo que controle igualmente las industrias de guerra del Continente, descentralice la industria y modernice la agricultura. Fué aprobada, con

pequeñas enmiendas, la propuesta defendida por Foot.

Sir William Beveridge, autor del famoso plan de seguridad social, defendió una moción del Comité ejecutivo sobre empleo de todos los trabajadores; afirmó que la aceptación de la nacionalización de algunas industrias, preconizada por los liberales, no significa en modo alguno que tengan una política socialista. La moción pide, entre otras cosas, el control efectivo de monopolios y «cartels» en los casos en que se considere de interés público y el concierto de acuerdos comerciales internacionales, con disminución de los desechos de Aduanas. —EFE

SABAÑONES ULCERADOS
SCEMAS—HERPES
QUEMADURAS—GRANOS
POMADA CEREO

Catedrático de Obstetricia y Ginecología
Profesor PUGA
Sanatorio M.ª Teresa del Dr. Diez Salamanca.—(C. S. 56)

Reparaciones Radio
garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Avisos: Vallespín núm. 10, pral. Avila. Teléfono 54

JULIO LASTRAS
CANTERO Y MARMOLISTA
Encarnación (Carretera del Cementerio)

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de mármol y granito

La guarnición alemana que resiste en Budapest se concentra alrededor de la ciudadela; la de Steinau con encarnizamiento y continúan en su resistencia las de POSEN Y SCHNEIDEMUHL

Los soviets atacan intensamente, aunque en vano, Mariemburgo y Elbing

Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 3.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

La valiente guarnición de Budapest, que resiste el asalto de los bolcheviques, se ha concentrado en un estrecho espacio alrededor de la ciudadela, donde es abastecida por el aire.

Entre el alto Warta y la curva del Oder todos los ataques enemigos fracasaron en el sector de Grunberg, gracias a la resistencia de nuestras tropas.

En el sector de Steinau considerables contingentes alemanes rechazaron al enemigo mediante contraataques. (La valiente guarnición alemana de esta localidad continúa defendiéndose con encarnizamiento.)

En el Oder, entre Crossen y Oberbruch fueron rechazados los ataques enemigos contra nuestras cabezas de puente. Nuestras fuerzas efectuaron con éxito varios contraataques.

En el sector de Reppen nuestras fuerzas realizaron varios ataques contra las unidades soviéticas, a las que infligieron elevadas pérdidas.

Las guarniciones de Posen y Schneidemuhl continúan resistiendo los ataques de las unidades soviéticas.

En el sur de Pomerania, los alemanes mantienen sus posiciones entre Schloppe, Deutsch Kroue y Jastrow, a pesar de la presión enemiga. En el transcurso de contraataques, nuestras fuerzas mejoraron sus posiciones. Al noroeste de Schwes el enemigo atacó incesantemente pero en vano, contra Mariemburgo y Elbing.

En Prusia oriental nuestras divisiones contuvieron los ataques de los soviets al norte de Haisenberg y a ambos lados de Königsberg, en el transcurso de duros combates. Fueron destruidos 59 carros.

En Curlandia los soviets prosiguieron sus intentos de ruptura al sureste de Libau y al sur de Fraumburgo Eueron rechazados antes de alcanzar nuestras posiciones y después de haber perdido 46 carros.

Unidades bastantes considerables de cazas y de aviones de combate infligieron pérdidas muy importantes al enemigo en el sector central del frente del Este, atacando principalmente las columnas de abastecimiento.

A causa de estos ataques, los soviets perdieron ayer 27 carros, 34 cañones y 870 vehículos motorizados. —EFE

Soldados Condecorados

Gran Cuartel General del Führer, 3.—El Führer ha concedido las Hojas de Roble de Caballero de la Cruz de Hierro a los siguientes militares:

S. S.-obergruppenführer y general de las S. S. armadas Pfele-Widenbrach, jefe del noveno Grupo de la S. S.; S. S.-brigadeführer y general de brigada de las S. S. armadas Joachim Rymhor, jefe de la octava División de Caballería de las S. S. «Florian Geyer»; S. S.-brigadeführer y general de las S. S. armadas Augusto Zahender, jefe de la 22 División voluntaria de la Caballería de las S. S.

El Führer ha condecorado con las Hojas de Roble con Espadas de la Cruz de Caballero de la Cruz de Hierro al S. S.-oberführer Helmut Doerner, jefe de un grupo

de combate del noveno Cuerpo de ejército de las S. S.

Por esa alta distinción del general jefes y de una serie de jefes de tropas alemanas que se batieron en Budapest, ha encontrado su reconocimiento digno y lleno de honor el heroísmo de todos los soldados de las S. S. armadas de las fuerzas armadas que resisten des-

de hace varias semanas y en condiciones increíbles, en la capital húngara el asalto de fuerzas enemigas superiores en número, con un heroísmo indomable infligiendo al adversario en el curso de una resistencia encarnizada, nuevas y continuas pérdidas graves.—EFE.

Los norteamericanos a la vista de Manila

Dominio de todas las carreteras en la llanura de Luzón

MINIMA RESISTENCIA JAPONESA

LINGAYEN, 3.—Las patrullas avanzadas norteamericanas se encuentran a la vista de Manila en varios puntos y avanzan con sorprendente velocidad, según un corresponsal de la Prensa combinada americana. Los suburbios de Manila se ven perfectamente desde las posiciones que ocupan los soldados del teniente general Krueger, en terreno elevado, a poco más de treinta kilómetros de la capital, en línea recta. Al mismo tiempo las unidades del octavo Ejército del teniente general Eichel Berg que se encuentran en el nuevo frente de la provincia de Batangas, al Sur de Manila, contemplan la ciudad desde la cadena de montañas de Tatigay, a menos de 42 kilómetros al suroeste de la base naval de Cavite, en la bahía de Manila. —EFE.

de este momento, no ha podido reponerse después de los efectos producidos por la sorpresa estratégica.

Están dominadas todas las carreteras

LINGAYEN, 3.—Los norteamericanos dominan todas las carreteras de la llanura de Luzón, según un corresponsal de la Prensa combinada americana. En las afueras de Uningan se libran duros combates. Fué rechazado el ataque efectuado por unas treinta embarcaciones niponas en la cabeza de playa de Nasgbú.

Dr. S. LEON

Director por oposición del Dispensario Antituberculoso PULMON Y CORAZON MEDICINA INTERNA
Consulta de 11 a 1. Generalísimo 13 Teléfono 260
(Censura sanitaria núm. 436)

En Invierno y en Verano — en Diciembre y en Abril — la pondrán sus gallinitas — siempre que use

AVE-SANIL

Torrón FOTOGRAFO Estrada, 7.—AVILA

Sánchez Prieto

MEDICO
PIL-VENÉREAS-SÍFILIS

Eisenhower pide más envíos de todo, incluso de hombres, para dar cima a la empresa

Los aliados cuentan, no obstante, con superioridad en Occidente

WASHINGTON, 3.—En una carta dirigida al departamento de Guerra, y dada hoy a conocer, el general Eisenhower declara que los alemanes han sufrido grandes pérdidas en artillería y tanques y que los aliados cuentan actualmente con una superioridad general en armamento y municiones en el frente occidental, informa un corresponsal de la Prensa americana. El general Eisenhower dice a continuación que ahora sólo se necesitan más envíos de todo, incluso de hombres, para dar cima a la empresa. —EFE

ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS
(STOMALIX)

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago; tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del

ESTÓMAGO e INTESTINOS

VENTA EN FARMACIAS
Censura Sanitaria núm. 234

CRONICA ABULENSE

LA FIESTA DE SAN PEDRO BAPTISTA

En la Asamblea de la V. O. T. Franciscana se lanzó ayer el pregón del IV Centenario del nacimiento y bautismo del Santo

Se ha solicitado del Ministerio de Asuntos Exteriores que sea declarado Patrono del Cuerpo Diplomático Español

La Asamblea envía su adhesión a la Campaña de Acción Católica pro Restauración de la Familia Cristiana

A última hora de la tarde de ayer se celebró, después de los cultos dominicales en la iglesia del convento de San Antonio, la Magna Asamblea anual de la Venerable Orden Tercera de San Francisco con numerosa asistencia de hermanos terciarios. El escenario se hallaba presidido por un hermoso cuadro del Seráfico Llagado de Asís y más tarde había de ser descubierta otra de la Venerable Mari Díaz, hermosa obra pictórica debida al artista de Ciudad Real, don Jesús Bernalte, que ha realizado una bellísima colección de cuadros para el Convento de San Antonio, de la cual oportunamente nos ocuparemos, ya que por el momento no ha sido todavía inaugurada, aun cuando se haya dispuesto de dos de las obras que la componen: nos referimos al cuadro aludido y a otro representando a San Pedro Bautista que ha sido expuesto en la iglesia esta mañana.

Los discursos

Dirigió un saludo cordial a los asambleístas el R. P. Maestro de coristas, fray José Fernández condensándolo en la ritual fórmula del Seráfico Padre, «Paz y Bien», deseo de tanta actualidad en estos tiempos, y después cantó las excelencias de la V. O. T., fundada por San Francisco de Asís para reparar los males sociales de aquella turbulenta época y recibir en el seno de la Orden Franciscana a las personas que deseando seguir la perfección no podían ya renunciar al mundo por su estado o condiciones personales. La Venerable Orden Tercera de San Francisco es el prototipo de Ordenes Terceras.

Doña Rafaela Aboín, viuda de González Vela, hizo una maravillosa exposición de la acción santificadora y ejemplar de las mujeres en la Orden Franciscana citando un elenco de Santas y Venerables, de la segunda y tercera órdenes, destacando en esta última emperatrices y reinas, mujeres de ciencia y del hogar, nuestra gran Isabel la Católica y la Venerable Mari Díaz, enterrada en la Capilla del Templario Diocesano, cuya imagen se descubrió pintada sobre un lienzo con bello realismo, ea éxtasis sereno ante una Santa Hostia que se desprende del Sagramento con rayos luminosos hacia la mujer singular que en su vida espiritual estuvo tan influida por los fervores religiosos del gran penitente alcantarino, los restos del cual reposan en la ilustre Villa de la Triste Condesa.

Siguió un elocuente discurso de don José Aguirre, abogado, que trató el interesantísimo tema de la práctica de las virtudes en la Venerable Orden Tercera de San Francisco, particularmente del va-

lor de la pobreza evangélica, la castidad y la obediencia, compendio de la vida cristiana en la juventud. Hizo una exaltación de la V. O. T., que atrae el ánimo de las grandes almas varoniles a través de los tiempos, figurando en su ascendente histórico egregias figuras, nobles e hidalgos caballeros, artistas cristianos que abrazaron en el siglo la norma de vida que el Pobrecillo de Asís propuso para mejor imitar al Divino Maestro, y cumplir los preceptos de Dios.

El IV Centenario de San Pedro Bautista

Don Juan Grande, secretario de Redacción de EL DIARIO DE AVILA, hizo uso de la palabra recordando a los presentes la gran fiesta franciscana abulense de hoy en que la Iglesia conmemora el nacimiento de San Pedro Bautista a la Vida gloriosa, brindándonos oportuna y gloriosos días para lanzar oficialmente ya el pregón del IV Centenario del Nacimiento y Bautismo del Santo en la vida natural y de gracia.

San Pedro Bautista es motivo de orgullo para todos los abulenses y aún para España entera. Para la V. O. T. franciscana existen motivos especiales de fervorosa devoción porque el Santo Barranqueño dió impulso por doquier a esta norma espiritual de vida cristiana y finalmente vino a ser crucificado en compañía de diecisiete terciarios. Los abulenses han de sentir hondamente el afecto particular a San Pedro Bautista por haber nacido en esta tierra de Santos y a toda España ha de extenderse el interés por glorificarle ya que a España representó sien do embajador de la Majestad Católica de Felipe II en el imperio japonés, sufriendo martirio heroico por el doble concepto de español y cristiano.

Por eso no han de extrañar las aspiraciones de la Junta pro Centenario de San Pedro Bautista que en un principio inmediato son concretamente: celebrar fiestas solemnes en San Esteban del Valle, en Arenas de San Pedro y en Avila; hacer gestiones para que en nuestra Ciudad se reparen imperdonables olvidos; gestionar igualmente el medio de que la conmemoración centenaria tenga relieve nacional. Por lo pronto se ha dirigido instancia al Ministerio de Asuntos Exteriores solicitando que sea declarado San Pedro Bautista Patrono del Cuerpo Diplomático Español, habiendo pasado la instancia a informe de la Comisión Permanente del Consejo Superior de Misiones.

Se admiten donativos

La conmemoración centenaria aludida exige naturalmente gas-

tos, y para sufragarlos se admiten por lo pronto donativos en el Convento de San Antonio, especificando la finalidad de los mismos por parte de los donantes.

Discurso del Padre Director de la V. O. T.

El Rvdo. P. Victoriano Rodríguez, director de la V. O. T., pronunció un discurso dando consejos de orden interno a los hermanos terciarios e invitándoles a que propaguen la Orden Tercera en las casas como medio eficaz de contribuir a la gran empresa propuesta por la Junta Central de la Acción Católica Española de restauración cristiana de la Familia.

Expresó su satisfacción por ver que algunos hermanos terciarios desempeñan cargos de importancia y directivos en Acción Diocesana estimulándoles a que cumplan fiel y fervorosamente con su misión en ellos teniendo presente además que San Francisco de Asís es Patrono de la Acción Católica y finalmente sometió a la aprobación de la Asamblea las Conclusiones siguientes:

—Solicitar del Excmo. Ayuntamiento que en el año actual y a ser posible antes del próximo 29 de junio, se repare el imperdonable olvido en que se ha tenido en Avila siempre a San Pedro Bautista, que ni tiene dedicada una calle, ni su nombre figura en la lista de santos del monumento a las grandezas de Avila.

—Solicitar igualmente del excelentísimo señor Gobernador Civil que se vea el medio de reparar ese olvido cuya permanencia se demuestra en los motivos ornamentales del nuevo edificio del Gobierno Civil.

—Enviar al excelentísimo y reverendísimo señor Obispo el testimonio de adhesión de la Venerable Orden Tercera franciscana a la Campaña actual de Acción Católica pro restauración de la Familia cristiana.

Estas conclusiones fueron aprobadas por aclamación entre grandes aplausos.

Otros actos

La Juventud Antoniana obsequió a los hermanos de V. O. T. don la representación de un cuadro escénico sobre motivos marianos. Todos los actores brillaron en la interpretación de sus diversos papeles. La niña Candelitas Cillán apareció en la apoteosis final como Inmaculada ante Murillo —terciario franciscano— y los Padres del Convento de Sevilla. Todo el conjunto resultó encantador.

A la noche se encendió una gran hoguera a las puertas del

De días

Mañana celebra sus días doña Dolores Blanco, viuda de Rojas.

Natalicio

Ha dado a luz felizmente una hermosa niña, a la que se impondrá el nombre de María del Pilar, la distinguida esposa del industrial de esta plaza don Pedro Dutil (nacida Pilar Blanco). Enhorabuena.

Viajeros

Hemos tenido el gusto de saludar a la distinguida e inteligente señorita, colaboradora de nuestro diario, María Teresa de la Lama, hija de nuestro buen amigo don Alfredo, que marcha al Castillo de la Mota para hacer un curso de inspectora nacional de Falange, deseándole nuevos éxitos que podamos unir a los muchos cosechados ya por tan culta señorita.

Misas

Por cumplirse el tercer aniversario del fallecimiento de don Agustín Mata, las misas que se celebren mañana día 6, a las nueve, nueve y media y diez, en la parroquia de San Vicente, serán aplicadas por su eterno descanso.

—El día 6, se cumple el séptimo aniversario del fallecimiento de don Segundo Núñez Rodríguez, empleado que fué del Banco Central en esta capital. Por su eterno descanso se dirán misas en la parroquia de San Juan, a las nueve y nueve y media. Su esposa e hija suplican una oración.

Aniversarios

Se cumple el segundo y el primer aniversario respectivamente del fallecimiento de la honorable señora doña Trinidad García Virregra de Robledo y de su hijo don Verecundo Robledo García (que en paz descanse). Por el eterno descanso de sus almas se están celebrando sufragios en distintos templos de nuestra ciudad y de San Pedro del Arroyo. Reiteramos nuestro sentimiento a sus familiares.

SE VENDEN tres casas bien situadas. Agencia F. Jiménez. Plaza de la Victoria, 11, pral.

SE PONE EN VENTA la fábrica de luz eléctrica y molino llamado del Saltillo, con su presa en el río Tormes, en término municipal de los Llanos de Tormes, provincia de Avila. Para tratar: en dicho pueblo.

Herederos de Simona García.

Temperaturas extremas de hoy en Avila
Máxima, 10,3 a las 11 horas.
Mínima, 1,0 a las 7 horas.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

Convento anunciando la festividad de San Pedro Bautista en cuyo honor se han ofrecido hoy diversos cultos con intervención de los coristas del Colegio Seráfico que cursan sus estudios en este Convento de Avila. La Iglesia San Antonio ha sido muy visitada todo el día así como el altar de San Pedro Bautista en nuestro templo catedralicio.

El problema de Polonia va a ser estudiado en la reunión de los tres

(Viene de la 1.ª página)
Reconocimiento del Comité de Lublin

LONDRES, 4.—Según se anuncia en los círculos diplomáticos de esta capital, Yugoslavia, Rumanía y Bulgaria reconocerán en breve al Comité de Lublin como Gobierno provisional de Polonia, siguiendo el ejemplo de Checoslovaquia.—EFE.

En favor del desarme de Alemania

NUEVA YORK, 4.—Los dos tercios partes de los miembros del Senado, en respuesta a una encuesta organizada por el diario «New York Times», se han manifestado partidarios de que los Estados Unidos, Inglaterra y Rusia concluyeran un tratado para mantener permanentemente desmilitarizados a Alemania y al Japón. Sólo nueve senadores se muestran contrarios a dicho plan y 14 se han declarado indiferentes.

Entre los dos tercios que se pronuncian afirmativamente hay sesenta y tres senadores que afirman su decisión de apoyar el plan si Roosevelt se lo pide, y cinco que condicionan su apoyo al hecho de que el tratado en cuestión no estorbe la creación de una or-

ganización eficaz de seguridad internacional.—EFE.

Contra el Comité alemán en Moscú

LONDRES, 4.—El ex consejero diplomático del Foreign Office lord Vansittart se manifiesta contrario, en un artículo del periódico «Sunday Dispatch», a toda actuación del Comité alemán establecido en Moscú al que atribuye el propósito de seguir una política imperialista bajo una máscara de antihitlerismo.

Afirma que los soviets «no harán el juego de los oficiales alemanes de Moscú instituyendo como recientemente apuntaba una información norteamericana un régimen hechura de ellos en Prusia Oriental o en cualquier otro territorio ocupado por el ejército soviético.»—EFE.

Camiones suecos a Berlín

ESTOCOLMO, 4.—El ministerio de Asuntos Exteriores de Suecia ha enviado a Berlín tres camiones—cargados con viveres, medicinas y otros artículos—que habrán de evacuar de la capital alemana a los doscientos súbditos suecos que en ella residen.—EFE.

Bibliografía falangista

La culta y entusiasta delegada provincial de la Sección Femenina abulense nos ha remitido el libro de la II Concentración Nacional. Es una obra espléndida de factura material y literaria, donde se detalla muy minuciosamente y con gran amenidad la importante labor realizada por la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. en la magna asamblea celebrada en el Real Monasterio de El Escorial. Magníficas fotografías ilustran su abundoso texto en el que van intercalados patrióticos pensamientos de Franco, José Antonio y Pilar Primo de Rivera.

Agradecemos muy de veras a la señorita María del Pilar Martín Alonso su delicado obsequio.

EDICTO

Don Antonio Mogollón Córdoba, Juez de Primera Instancia accidental de esta villa y su partido,

Hago saber: Que en este Juzgado se tramita expediente con número uno del corriente año, sobre declaración de ausencia legal de don Mariano Gallego Rodríguez, a instancia de su esposa doña Jesusa Alvarez Alonso, vecina de Hoyo de Pinares, Desapareció de dicha localidad a primeros del año 1932.

Lo que se hace público a efectos del artículo 2038 de la ley de Enjuiciamiento Civil

Dado en Cebreros, a diez y siete de enero de mil novecientos cuarenta y cinco.—Antonio Mogollón.

PASTOS

para ovejas hasta 29 de Junio, en Tordalosa (Carretera Vecinos) Salamanca. Cedo aprovechamiento total hasta 29 septiembre finca Dehesa Nueva (Coria-Cáceres); Sánchez Tabernero. Rúa, 37. Salamanca

SE NECESITA cocinera, buenos informes. San Vicente, 2; Albertos.

A. BALLESTEROS MÉDICO

Piel, Sífilis y Venéreo
Consulta de cuatro a ocho
Calle de Santo Tamé, núm. 4
(Censura sanitaria número 237)

ción Vaquero Hernández en Navillos, 1.

Defunciones: Emeterio García Muñoz, de 63 años de edad, en Covachuelas, 39; Antonio Serna López Tello, de 72 años, en San Miguel, 3.

Registro Civil

Día 3.
Nacimientos: Mercedes Maroto Gil, en Conde Don Ramón, 3; María Cruz Candelas Vaquero Hernández, en Plaza de Navillos, 1; Rosario San Segundo Sánchez, en Fábrica de Santa Teresa, Milagros López San Segundo; Luna, 3.
Defunciones: Teresa Martín Rodríguez, en Travesía de Santa Catalina, 8, de 9 meses de edad; Teodora Peral Hernández, de 24 años, en el Hospital Provincial.

Día 4
Nacimientos: María Purifica-

La Esperanza, S. L. Transportes

Oficina central: San Clemente, 2. Teléfono 418. SEGOVIA

Servicio diario de mercancías Madrid-Avila MARTES Y SABADOS DE MADRID, PIEDRAHITA Y BARCO DE AVILA ADMINISTRACIONES:

MADRID: Cardenal Cisneros, 29. Teléfono 48.420.
AVILA: San Segundo, 34. Teléfono 363.
PIEDRAHITA: Parador Calahorra.
BARCO DE AVILA: Rafael Rodríguez «El Rapaz».
Servicio combinado con los principales puntos de España.

Alonso Hermanos

Reparaciones de máquinas de escribir, calcular y sumar, por técnicos especializados. Veinte años de profesión. Garantía en los trabajos.
Duque de Alba, 6.-Avila.
Plaza del Generalísimo, 6.-Cuenca
Teléfono 369

CALZADOS Y SOMBRERERIA

— DE —

Félix Martín

Durante la presente semana las rebajas de precios en esta casa serán más importantes, lotes de 10 pares de calzados para señora, caballero y niños, para familias numerosas, por 175 pesetas cuyo valor es de 400 Zapatos para señora, desde 9,95 pesetas. Vea los escaparates de este establecimiento y comprará aunque no necesite.